



Muere jefe de la Guardia en Zacatecas en un operativo

OMAR HERNÁNDEZ, ZACATECAS

El general Jesús Urzúa falleció en un operativo antisequestro en el municipio de Pinos, donde se detuvo a 3 policías. PAG. 8

Matan a jefe de la Guardia en Zacatecas en operativo

Crimen. El coordinador fue herido en una acción antisequestro y falleció camino al hospital; en Cdmx detienen a pareja por el asesinato a golpes de un niño de 8 años

JORGE MARTÍNEZ Y OMAR HERNÁNDEZ
CDMX Y ZACATECAS

El Coordinador de la Guardia Nacional en Zacatecas, José Silvestre Urzúa Padilla, falleció durante un enfrentamiento en el municipio de Pinos, donde además resultó herido un mando de la fiscalía estatal; varias personas fueron abatidas y tres detenidas.

Todo comenzó al filo del mediodía del jueves, cuando autoridades federales y estatales desplegaron un operativo en dicho municipio para detener a unos policías en activo que lideraban una banda de secuestradores.

A su llegada al municipio de Pinos los efectivos de seguridad pública fueron recibidos a balazos por los delincuentes que emplearon armas de grueso calibre.

El tiroteo se prolongó por más de una hora. Durante la refriega varios uniformados fueron alcanzados por las balas, de igual manera, se reportó la detención de tres policías corruptos.

En el enfrentamiento terminó herido el coordinador de la Guardia, y fue trasladado de emergencia vía aérea al hospital militar de San Luis Potosí, sin embargo, falleció en el trayecto al nosocomio.

También fue lesionado Gusta-

vo Domínguez, jefe policiaco encargado de la división antisequestros de la Policía de Investigación de la Fiscalía del estado, quien está grave en el hospital del Seguro Social de la capital de Zacatecas.

Mientras tanto en el Hospital General del estado se ve un fuerte operativo policiaco debido a que ahí fueron trasladados los tres policías secuestradores, y que fueron heridos por las fuerzas de Seguridad Pública.

De manera oficial no se ha informado sobre la finalidad del operativo conjunto, pero el fiscal general del estado, consultado por MILENIO, reveló que el despliegue de seguridad tenía como objetivo la detención de esta célula criminal integrada por policías en activo y que se dedicaban al secuestro y al tráfico de enervantes.

Con quemaduras

La Fiscalía de Ciudad de México informó que fue detenida una pareja por su presunta relación con la muerte de un menor de ocho años en la alcaldía Gustavo A. Madero.

El vocero de la dependencia, Ulises Lara López, señaló: "Les

informó que derivado del trabajo realizado por esta fiscalía, se estableció la probable participación de Flor 'N' y Rogelio 'N' en el delito de homicidio calificado en agravio del pequeño, de quien ambos son familiares directos".

El menor falleció el pasado 22 de noviembre en el Hospital Materno Infantil de Cuauhtémoc. Su tía lo encontró en el callejón del Carmen, en Cuauhtémoc.

Los médicos que lo atendieron dijeron que presentaba golpes y quemaduras en todo su cuerpo.

Se sabe que una tía del menor declaró que el infante se encontraba bajo resguardo de otra tía porque sus padres se encontraban fuera de la ciudad por cuestiones laborales. ■



CLAVES

Perfil

Urzúa Padilla era general brigadier, ascenso que consiguió en 2019. Se desempeñó como jefe del Estado Mayor en Guerrero.

Diputados

El pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio tras el asesinato del general Urzúa Padilla.

Condolencias

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad, lamentó la muerte del coordinador estatal.



El general José Silvestre Urzúa Padilla. ESPECIAL